



思誠愛

題字

3年2組

犬浦 瑠都

※Canvaで作成

令和7年5月21日

No. 02

生徒会スローガン

生徒総会 (5月1日) 新流進化 (しんりゅうしんか)



議案書はタブレットで閲覧



各委員会へ質問・意見



質問への答弁

5月1日(木)に第1回生徒総会を行いました。令和7年度生徒会スローガン「新流進化～一人一人が「ピース」となって、つき進もう!～」を基にした各活動について審議・承認を行いました。生徒総会を通して、今年度の見通しをもつことができたようです。

スローガンも下写真のように昇降口上に掲示され、生徒の皆さんが登下校の際、確認できるようになっています。



立ち止まって考える～ネットモラル講座～ (5月12日)



講師として、「子どもとメディア信州」の関島さんをお招きし、パソコンやスマートフォンなどを使う上でのネットモラルについて学びました。

講演では、左写真のように鉢盛中学校の生徒の使用状況について、データを示しながら説明していただきました。スマホなどの端末所持室については、保護者の皆さんとの共有等も含めると所持率については、約80%のみなさんが動画の視聴「情報を調べること」「音楽を聞くこと」といった項目で利用が多かったです。

関島さんのお話の中でのキーワードは、「立ち止まって考える」ことでした。スマートフォンやタブレットなど、端末に触れる機会が増えました。得る情報を鵜呑みにするのではなく、「本当に正しい情報なのだろうか」「逆から考えるとどうなのだろうか」など、私たちの「考えること=思考すること」が試されています。「立ち止まって考える」ことを頭におきながら、上手に端末を使うようにしていきましょう。



考えることが
たいせつだ
びよん



鑑賞音楽会（5月14日）

鑑賞音楽会が行われました。松本市音楽文化ホールで、「PAN NOTE MAGIC」のパフォーマンスを鑑賞しました。

ディズニーの曲やクラシックの曲など、知っている曲の演奏が多かったです。ハンカチを使って盛り上がるなど、聞いているだけでなく、参加型の音楽会となり、全員が楽しんでいました。



ネイチャーワーク 1年生（5月15日） 摘果作業 2・3年生

朝日プライムスキー場で、午前中はスプーンづくり、午後は紙飛行機を作った後、大自然の中で遊びました。



スプーンづくり



紙飛行機とばし

保護者の皆様には、会場への送迎・お弁当の準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

5月8日に、JAの方に事前説明もしてもらい、内容を把握して作業に臨みました。当日は、快晴のもと、暑すぎず、風が吹いている中での摘果作業となりました。



摘果作業



休憩のひとつ

予備日の**5月23日（金）**は、**お弁当持参**となります。保護者の皆様、お弁当のご準備でお世話になりますが、よろしくお願ひします。



アウトプット読書

5月9日にアウトプット読書のオリエンテーションを行いました。相手に本の内容を説明するアウトプット読書についての説明があり、実際にお試しでやってみました。図書委員会の皆さん、ありがとうございました。



<ある場面から>

このコーナーでは、鉢盛中の一場面の写真から気づいたことを扱います。

